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École du Sacré-Cœur – Centre de service scolaire au Cœur des Vallées 
 
À la séance du Conseil d’établissement de la susdite école tenue le mercredi 18 mai 
2022 à 18 h 30. 
   
Parents présents : 
 
Sont présents :  
Anouk Lalonde 
Roxanne Charron-Faubert 
Josiane Lapointe 
Annie Scantland 
  
Membres de l’école: 
 
Sont présents :  
Marie-Michelle Bédard Tremblay, directrice 
Marilaine Judge, enseignante 
Karine Séguin, orthopédagogue 
Stéphanie L’Heureux, enseignante 
Frédéric Pépin Toulouse, enseignant 
 
 
Sont absents :  
Alexandra Dault 
Karine Lanthier 
Nathalie Beaudoin 
Josée Laviolette, Responsable du service de garde  
 
 
1. Ouverture de l’assemblée, présences et quorum 

 
Madame Roxanne Charron-Faubert, présidente, ouvre la rencontre à 18h31. Elle 
procède à la vérification des présences et confirme qu’il y a quorum. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour :    
  
Il est proposé par Madame Stéphanie L’Heureux et appuyé par Madame Marilaine 
Judge que l’ordre du jour soit adopté. 

 
ADOPTÉ à l’unanimité 
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3. Adoption des procès-verbaux du CÉ régulier du 6 avril 2022 
 
Adoption du procès-verbal du 6 avril 2022. 
 
ADOPTÉ à l’unanimité 
 
Proposé par : Stéphanie L’Heureux 
Secondé par : Karine Séguin 

 
 
4. Parole au public 
 
Aucun public 
 
5. Points de décision 
 
5.1. Entrée progressive en maternelle CÉ-29 
Madame Marie-Michelle Bédard Tremblay explique l’horaire d’intégration pour les 
maternelles, elle sera la même que les années précédentes. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
5.2. Seuils de passage par niveau scolaire CÉ-30 
Marie-Michelle présente le document détaillé des seuils de passage pour chaque 
niveau. Elle explique le déroulement pour le redoublement et précise que ceci est 
seulement dans des cas exceptionnels et les parents seront avisés. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
5.3 Régime pédagogique 22-23 CÉ-31 
Marie-Michelle présente le nouveau régime pédagogique, elle explique qu’avec 
l’augmentation de la clientèle à l’école du Sacré-Cœur le temps d’éducation physique à 
été diminué suite à la logistique de l’horaire du gymnase. La matière de musique ainsi 
que l’anglais sera augmentée, car des nouveaux locaux seront administrés. Pour les 
autres matières, il n’y aura aucun changement. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
 
5.4 Frais chargé aux parents CÉ-32 
Marie-Michelle présente les frais annuels qui seront chargés aux parents par cycle, 
comparativement aux autres écoles, nos frais sont moins élevés. Pour ce qui est de la 
surveillance le montant est un peu plus élevé en raison de notre volume de clientèle qui 
est beaucoup plus grand que les comparatifs. 
Tous les membres ont été consultés. 
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5.5 Sortie Athlétisme CÉ-33 
Marie-Michelle demande l’accord au CÉ pour une sortie d’Athlétisme, il y aura 40 
élèves qui seront sélectionnés pour y participer ainsi que des frais de 15$ par élèves.  
 
Adopté à l’unanimité 
 
 
6. Points de consultation :  
 
6.1 Vêtements des aigles pour la rentrée 
Marie-Michelle propose de faire une campagne de financement en début d’année 
afin de permettre aux élèves qui désirent  de se procurer des vêtements ou des 
accessoires pour débuter la nouvelle année. Les membres sont tous en accord. 

 
Marie-Michelle présente et propose une nouvelle levée de fond pour l’année 
prochaine qui a été fait par d’autres écoles avec des produits d’érables. Elle demande 
des suggestions pour l’utilisation des fonds. 
Marilaine propose l’idée de refaire les vestiaires au 2e étage, cette demande est mise 
sur la liste chaque année, mais malheureusement est toujours reportée. Ceci est 
considéré comme une priorité pour notre école présentement, ce serait l’occasion 
idéale de pouvoir faire ce projet. Les membres mentionnent que nous pourrions 
repeindre le 2e étage en même temps. Comme deuxième projets, Stéphanie 
L’Heureux nous mentionne que le personnel et les élèves aimeraient bien un coin 
d’ombre dans la cour d’école.  

 
Priorités des dépenses pour la levée de fond (produits d’érable) 

1- Refaire les vestiaires du 2e étage et repeindre les murs. 
2- Faire un coin d’ombre dans la cour d’école. 
 

Marie-Michelle fera des soumissions avec un ébéniste pour les vestiaires du 2e 
et fera un suivi avec Jasmin concernant les parents bénévoles pour repeindre 
le 2e. 

 
 
 
7. Points d’informations :  
 
7.1 Suivi des activités de fin d’année 
Marie-Michelle fait le tour des activités qui sont prévues pour la fin d’année.   
 
7.2 Horaire de l’école 22-23 
Suite à une discussion avec le personnel, Marie-Michelle mentionne qu’ils 
aimeraient déplacer la récréation d’après-midi (14h10-14h25) en fin de journée. 
Ce qui faciliterait les déplacements ainsi que le temps d’habillement des enfants. 
Les membres sont parfaitement d’accord avec cette proposition qui est 
certainement plus facile pour le personnel et les élèves.    
 



 Page 4 
 

8. Communication 
 
Parole représentant des parents bénévoles (OPP) 
Josiane Lapointe explique le déroulement de la journée du 16 juin, elle pose 
quelques questions au personnel concernant la logistique.  
 
L’OPP sera aussi présent à la journée finissant le 22 juin et aidera pour 
l’organisation. 
 
Josiane présente quelques activités qui seraient intéressantes pour l’année 
prochaine. 
 
Parole au personnel de soutien/service de garde  
Aucun 
 
Mot du personnel enseignant 
Madame Stéphanie L’Heureux mentionne que l’activité de vélo a débuté et que 
tout se déroule à merveille, les enfants sont super motivés. 
 
Mot de la présidence 
Aucun 
 
9. Varia   

 
Aucun 
 
10. PROCHAINE RENCONTRE 
 
La prochaine rencontre du CÉ se tiendra le mercredi 15 juin 2022 à 18h30 en 
présentiel. 
 
11. Levée de la séance 
CÉ-34 
Levée de l’assemblé à 20h02. 
 
Proposé par : Anouk Lalonde 
Secondé par : Stéphanie L’Heureux 
  

 


